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Протокол № 1 

Заседания Управляющего совета 

Муниципального дошкольного образовательного учреждения 

«Детский сад № 233» 

«05» октября  2022 г.  

Присутствовали: 11 человек 

Из них члены Управляющего совета – 11 человек. 

Отсутствовали: Кузнецова В.А., Пашкина И.В., Рамазанова Т.В. 

Председатель заседания Управляющего совета: Рудницкая Е.В. 

Заведующий МДОУ «Детский сад № 233» Зарубина С.В. 

Секретарь Управляющего совета: Иванова Н.М. 

 

Повестка дня:  

1. 1. Внесение изменений в состав УС; 

2. Принятие плана работы УС на 2022-2023; 

3. Выборы комиссии по урегулированию споров между участниками образовательных 

отношений; 

4. Заслушивание акта готовности к новому учебному году; 

5. Отчет о расходовании средств ФМО сада; 

6. Подготовка к новогоднему утреннику. Безопасность; 

7. Разное. 

Ход заседания: 

Иванова Н.М. ознакомила членов Управляющего совета с повесткой дня заседания № 1. 

1. СЛУШАЛИ по первому вопросу  Зарубину С.В.:  

В связи с выбытием из членов Управляющего совета в связи с выпуском  

воспитанников в школу из состава Управляющего совета выбыли Цуканова Анна 

Владимировна (группа № 4), Федорова Анжелика Евгеньевна (группа № 5), были 

представлены новые кандидатуры в УС: 

Группа № 2 – Бессуднова Анна Сергеевна 

Группа № 9 – Сивкова Анна Владимировна 

Голосование за выбор новых членов УС 

«за» - 15 человек 

«против» - нет 

«воздержались» - нет 

Выступление Светланы Викторовны принято к сведению. 

2. СЛУШАЛИ по второму вопросу  Зарубину С.В.:  

Представлен план работы Управляющего совета на 2022 - 2023 учебный год. Выдана 

бумажная версия плана работы каждому члену УС.  

Голосование за принятие плана работы УС: 

«за» - 15 человек 

«против» - нет 

«воздержались» - нет 

Выступление Светланы Викторовны принято к сведению. 

3. СЛУШАЛИ по третьему вопросу старшего воспитателя Иванову Н.М.:   

Сообщено об основной деятельности комиссии по урегулированию споров между 

участниками образовательных отношений МДОУ «Детский сад № 233», предложено 

более подробно ознакомиться с положением о работе комиссии на сайте образовательной 

организации.  Было сообщено о том, что  состав комиссии обновляется ежегодно, и в него 
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входят 3 члена из числа сотрудников, 3 члена из числа родителей и председатель 

комиссии из числа родителей. 

Принятый состав из числа сотрудников: 

Иванова Наталья Михайловна (уполномоченный по правам ребёнка в ДОУ) 

Самолётова Евгения Николаевна (педагог-психолог) 

Громова Татьяна Алексеевна (педагог-психолог) 

 «за» 15 человек 

«против» - нет 

«воздержалось» - нет 

Принятый состав из числа родителей: 

Председатель – Рудницкая Елена Владимировна 

Кашель Дарья Александровна 

Кузьмичева Анастасия Владимировна 

Шишленок Светлана Владимировна 

 «за» 15 человек 

«против» - нет 

«воздержалось» - нет 

Выступление Натальи Михайловны принято к сведению. 

4. СЛУШАЛИ по четвёртому вопросу Зарубину С.В.:   

Проверка готовности организации, осуществляющей образовательную деятельность 

проходила в июле 2022 года. 

Заключение комиссии: 

МДОУ «Детский сад № 233» к новому 2022-2023 учебному году готов.  

Выявленные замечания: отсутствие физической охраны учреждения и 

автоматических ворот при въезде на территорию ДОУ. 

 

5. СЛУШАЛИ по пятому вопросу Зарубину С.В.: 

Заведующий предоставил отчёт о расходовании средств фонда материального 

обеспечения на Управляющем совете.   

6. СЛУШАЛИ по шестому вопросу Иванову Н.М.: 

Старший воспитатель довела до членов УС информацию о реализуемой в этом году 

Программы Воспитания. Познакомила родителей с содержанием на текущий учебный год. 

Далее, Наталья Михайловна напомнила членам УС о безопасности во время проведения 

новогодних утренников: сладкие подарки должны быть сертифицированы, хорошо 

упакованы, конфеты должны со свежими сроками годности; гирлянды и ёлочные 

украшения на группах должны быть из безопасного материала, и иметь сертификаты. Во 

время проведения праздника необходимо соблюдать культуру поведения во время 

мероприятия, не опаздывать и отключать сотовые телефоны. Так же было сообщено, что 

согласно 152 ФЗ размещение фотографий в сети интернет возможно только с согласия 

законного представителя ребёнка.  

Светлана Викторовна сообщила, что сборы денег на подарки для детей являются 

добровольными, и решение об этом должно приниматься на родительском собрании, 

которое должно быть запротоколировано. 

7. СЛУШАЛИ по седьмому вопросу Зарубину С.В.: 

Заведующий сообщил родителям, что с 10 октября на территории детского сада 

начинается ежегодный осенний субботник. Светлана Викторовна попросила родителей 

помочь воспитателям собрать листья с участков и закупить мешки для мусора.  

Зарубина С.В. проговорила, что песок находящийся на прогулочных участках 

сертифицирован и ежегодно производится его замена. 

РЕШЕНИЕ:   
1. Выбраны новые члены УС: 
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Группа № 2 – Бессуднова Анна Сергеевна 

Группа № 2 – Фероян Нана Нодаровна 

Группа № 9 – Сивкова Анна Владимировна 

2. Утверждён план работы Управляющего совета; 

3. Утверждён состав комиссии по урегулированию споров между участниками 

образовательных отношений, в составе: председатель – Рудницкая Е.В., Кашель Д.А., 

Кузьмичева А.В., Шишленок С.В., Громова Т.А., Иванова Н.М., Самолётова Е.Н. 

 

Председатель заседания:  Рудницкая Е.В. 

Секретарь: Иванова Н.М. 


